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凝心聚力  团结奋进 

努力实现“十三五”良好开局 

——学校召开第三届教代会暨工代会第一次会议 

 

4 月 26 日，上海政法学院第三届教代会暨工代会第一次会

议在庸夫楼 101会议室召开。上海市教卫工作党委副巡视员、上

海市教育工会常务副主席王向群出席会议并讲话。学校全体党政

领导班子成员、教职工代表和二级学院、职能部门的有关负责人

出席了会议。 

王向群同志代表上海市教育工会致词，她充分肯定了我校工

会过去五年的工作，对广大教职工致以亲切的慰问，希望我校新

一届工会委员会要不断增强服务意识，提高服务水平。 

副校长关保英同志代表学校作 2015 年工作报告。报告从六

个方面对学校 2015 年的工作进行了总结：一是坚持发扬民主，

共同谋划改革发展新愿景；二是坚持依法治校，充分保障教职工

各项权益；三是坚持质量第一，积极探索教学改革新路径；四是

坚持特色发展，学科科研水平再上新台阶；五是坚持开放办学，

推进合作交流取得新成效；六是坚持改善民生，努力创建平安和

谐校园新环境。 
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党委书记、副校长、工会主席周银娥同志作第二届工会工作

报告。报告从民主管理、教职工队伍建设、维护教职工权益、开

展工会文化建设、服务女教职工发展、加强工会自身建设等六个

方面对工会工作进行了回顾；并以中央群团工作会议精神为指

引，凝聚全校教职员工以奋发有为的精神状态，大胆创新、扎实

工作，更好服务学校发展大局为基础，对工会新一届委员会的工

作提出了建议。她指出，工会工作要贯彻落实学校“十三五”发

展规划，发挥好桥梁纽带作用，更好服务广大教职工，维护广大

教职工的权益。 

会议审议了学校 2015年工作报告、学校 2015年财务工作报

告、《上海政法学院“十三五”教育事业发展规划（2016—2020）

（征求意见稿）》，审议并通过了工会第二届委员会工作报告、工

会 2015 年经费审查报告；选举产生了上海政法学院工会第三届

委员会、经费审查委员会。 

校党委书记杨俊一同志在闭幕式上作总结讲话。他对加强工

会工作提出了三点要求：一是健全制度机制，推进民主管理。要

进一步健全和完善教代会制度，依法保证教职工对学校重大事项

决策的表达权、知情权、参与权和监督权，维护教职工的根本利

益；要切实加强党的组织对教代会制度建设的领导,积极推进和

完善二级教职工大会或代表大会的制度建设，为教职工搭建参政

议政、发表见解的平台。二是强化责任意识，认真履行职责。教

职工代表要进一步增强代表意识和责任意识，积极联系群众，引

导群众、团结群众、服务群众，在推动学校改革发展中体现更大

价值、实现更大作为。三是各方协同配合，促进提案落实。校工
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会要联合提案工作委员会，加强与承办部门的沟通，跟踪了解情

况，做好协调工作，抓好环节落实，推动提案办理工作。承办提

案的职能部门要认真研究，指定专人具体负责相关提案的落实，

对解决的提案要及时向提案人反馈，提高办事效率。 

今年是“十三五”开局之年，也是学校基层组织规范建设年。

本次教代会暨工代会的成功召开，对在全校范围内统一思想，明

确目标，落实工作重点，推进改革发展具有重要意义。当前，学

校正处在深化改革、转型发展的攻坚阶段，全校上下更要凝心聚

力，团结奋进，为实现“十三五”良好开局，为建成特色鲜明的

国内知名政法大学而努力奋斗。 
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